



Audífonos Digitales **MICROAUDIO**

Beneficiosa de las rebajas económicas para la compra de audífonos

- Tecnología digital
- Inteligencia artificial
- Computación telefónica móvil
- Prácticamente invisible
- Audición natural
- Sin cables de más peso
- Dos años de garantía

MULTIOPTICAS QUESADA
Nº1 EN SERVICIOS AUDIOLÓGICOS
San Bernaldo, 6 • Tel. 985 214 357
33002 OVIEDO

Edición 141 . Diciembre de 2006 - Actualizado el día 14 a las 13:00 -

buscar

ok

PORTADA
HEMEROTECA

Asturias

Opinión
Oviedo
Gijón
Asturias
Economía
Deportes
Piloña
EDITORIAL
Siero
Llanera
Tercera Edad
Oriente
Cine
Cultura
El trasterín de mi casa
Otras noticias
Administradores de Fincas
Última
Carne Asturiana
La voz de la calle
Cuencas
Occidente
Salud
Televisión
HOROSCOPO

Imprimir

26 de Diciembre de 2006

El Comercio celebró su novena entrega de premios

Autor: **Eva Vélez**

Por noveno año consecutivo el periódico El Comercio entregó sus premios anuales, que reconocen a aquellas personas e instituciones que engrandecen el nombre de Asturias, repartidos en las categorías de Cultura, Acción Social, Proyección de Asturias, Iniciativa Empresarial, Deportes y mejor web asturiana.



De izquierda a derecha; Emilio Llamedo, Pedro Astals, Faustino García Zapico, Begoña Longoria, José Antonio Fernández, Pelayo Ortega y Daniel Alonso.

En esta edición los galardonados fueron el pintor Pelayo Ortega, Central Lechera Asturiana, el grupo empresarial avilesino Daniel Alonso, El Descenso del Sella y la Unidad Terapéutica de Villabona.

El Palacio de Congresos y Exposiciones de la Feria de Muestras fue el escenario de una gala, presentada por la periodista Julia Otero, en la que los valores y el ejemplo de los premiados fueron los protagonistas, en una ceremonia seguida por más de 1.300 personas.

También se concedió un premio, esta vez fallado por los lectores de El Comercio, que fue para la mejor página web del año, www.airasturias.es, la más votada por los internautas a través de elcomerciodigital.com. José María González, presidente del Consejo de Administración del periódico, quiso destacar que estos premios son «un buen ejemplo para todos», e Íñigo Noriega, director del diario, añadía la esperanza de «que los propios galardones sean en sí mismos un aliento para algunos, un impulso para otros o, simplemente, un mojón o señal que nos recuerde su magisterio. Con eso nos conformamos».

En la gala se dieron cita representantes de las instituciones y de los más variados sectores regionales, encabezados por el presidente regional, Vicente Álvarez Areces y la alcaldesa de Gijón, Paz Fernández Felgueroso y contó con las actuaciones del niño Martín García, que interpretó una pieza al piano y de la Coral Polifónica Gijonesa, que puso el broche de oro a la ceremonia con el himno de Asturias.

La Voz del Lector

¿Tienes algo que decir y deseas publicarlo en nuestro diario? La hora de Asturias te escucha.

Enviar opinión

La Encuesta

¿Cree que Tony Fidalgo sería un buen presidente para el Real Oviedo?

- Sí
 No
 N/C

Enviar

Agenda Cultural

- ▶ 18/1/2007 20.00 'Concierto de la Orquesta de Cámara de Heilbronn en el Auditorio Príncipe Felipe
- ▶ 15/1/2007 20.30 'La mujer Pirata' proyección de este film en el Teatro Filarmónica dentro del ciclo Lunes al Cine; 'Al Abordaje'
- ▶ 13/1/2007 20.30 'El Teatro Jovellanos acoge la obra 'El chico de la última fila' de UR. Teatro

Columna diaria

Valores humanos
Rafael del Naranco

Publicidad



[CONTACTAR](#) | [PUBLICITESE](#) | [AVISO LEGAL](#)

Teléfonos : 985 20 13 31 / 985 20 06 35
© Copyright La Hora de Asturias S.L.